



Crisis financiera motivó solicitud de administrador provisional

Gremios de la educación y autoridades de Talcahuano piden intervención estatal

"No podemos cumplir con nuestras obligaciones previsionales", dijo el alcalde Saavedra.

Una situación crítica es la que vive la educación municipal de Talcahuano, la cual se acrecentó la semana pasada luego que los gremios revelaran el retraso en el pago de sus remuneraciones por la falta de recursos públicos y la amplia deuda que el alcalde Eduardo Saavedra informó a los pocos meses de asumir funciones.

En ese panorama, el propio jefe comunal, concejales y gremios de la educación se manifestaron en las afueras de la Seremi de Educación, cortando el tránsito por varios minutos para solicitar al Mineduc la llegada de un administrador provisional que pueda abordar el complejo panorama previo al ingreso al nuevo servicio local Las Caletas.

Tras la manifestación, el alcalde y los principales dirigentes se reunieron con el seremi Carlos Benedetti, donde se les informó entre otras cosas que el propio Mineduc hizo llegar esta jornada al municipio un convenio de mandato que permite la liberación de \$1.039 millones que estaban retenidos por concepto de subvención, para ser destinados a pagar cotizaciones previsionales y de salud adeudadas.



Representantes se reunieron con el seremi Carlos Benedetti.

Además, se les manifestó la disposición de liberar la segunda cuota del Faep 2025 (Fondo de Apoyo a la Educación Pública) durante este mes, y la implementación de una mesa de trabajo con funcionarios del Mineduc del nivel central el próximo lunes para abordar y dar salida a los incentivos al retiro para los años 2021, 2022 y 2023.

El alcalde Eduardo Saavedra indicó que "estamos pidiendo con urgencia la llegada del administrador provisional. Necesitamos

que, por favor, el Gobierno tome conciencia de la grave crisis que atravesamos. Lamentablemente el problema financiero que heredamos de la administración nos tenga hoy en esta situación. No podemos cumplir con nuestras obligaciones previsionales, estamos pagando únicamente los sueldos líquidos, no podemos pagar los seguros, y por lo tanto es urgente la llegada del administrador para poder dar continuidad al servicio y no dejar a cientos de estudiantes sin su educación".